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星报讯 由华谊兄弟出品，王中磊担任制

片人，陈国富监制，冯德伦执导的混血功夫电

影《太极1从零开始》和《太极2英雄崛起》分别

将于9月27日和10月25日攻占国庆档。

在近日举行的亚洲首映发布会上，作为纯

新人首登大银幕的“怪咖”袁晓超，在国内首度

公开亮相，袁晓超凭借扎实的武术功底和淳朴

的外表，为电影里的“混血功夫”加分不少。

当天，袁晓超也露了一手好武功，与片中

劲敌申思、吴迪“横空出世”降临现场，三位武

术高手秀了一把太极功夫，申思的陈氏太极、

袁晓超的杨氏太极都展现了《太极1从零开

始》的混血功夫特点。

向来以优雅帅气示人的梁家辉，扮演了一

名身怀绝技又性格怪异的掌门人，成日无所事

事，打起架来却身手了得。而“腹肌哥”彭于晏

首次出演反派，出演一名借助机械怪物特洛伊

与中国功夫对峙的反派，上演了数场恶战，对

于这一结果，他坦言自己的角色代表了中西元

素的交锋。

对于怪咖袁晓超，“准岳父”梁家辉给出

的评价还挺出乎意料：“他是一个非常萌的英

雄，他很简单，很直接，功夫高强而且坚持理

想。现在看来，撮合他和女儿Angelababy是

一件大好事”。动作导演洪金宝也力挺袁晓

超，如此巨大的投资力捧新人并没有问题，只

要有创新，只要有意思，新人就会很快成为大

明星。

星报讯（实习生 刘璐璐 记者 张华

玮） 电影《活着》根据余华同名原著小说

改编，1994年由张艺谋执导，葛优、巩俐

等主演。该片获得1994年第47届戛纳

国际电影节评委会大奖、英国电影学院奖

最佳外语片等奖项，葛优也凭借此片成为

获得戛纳国际电影节最佳男演员奖的首

位华人。把小说改成电影很普遍，可少有

电影超过原著的。张艺谋的《活着》，既符

合原著精神，又加入导演自己的理解。本

周四（27 日）晚，将有20名幸运网友相聚

卡夫卡，一起观看这部影片。

报名方式：关注@星报娱乐新浪官方微

博，转发观影召集令并@三位好友，每期我

们将抽取部分人员，并通过私信进行联系。

放映时间：9月27日晚上7：00

观影地点：卡夫卡独立书店（黄山路

和金寨路交叉口黄金广场 1 号楼一单元

501室）

梁家辉赞袁晓超：

这个“怪咖”非常萌
星报放映室邀您看《活着》

《美丽人生》

上一期星报放映室为网友们放映了

意大利电影《美丽人生》，电影温馨感人，

笑中有泪，引发了网友们的热烈讨论。

@兜兜她干爹：观看《美丽人生》之

际正好才得知成为准爸爸不久。龙应台

说，所谓父女母子一场，只不过意味着，

你和他的缘分就是今生今世不断地在目

送他的背影渐行渐远。即使这样，我也

将会穷尽所有的智慧和资源做个圭多一

样的父亲。娃，爸爸爱你！

@黄穹：第二次看这部电影，理解

更比以往更深切些，更能体会导演影片

开始的铺陈是想更好地体现这位父亲对

待人生和挫折的态度，影片在父亲儿子

之间欢乐的对话与二战集中营残酷的现

状对比，让人平静的体会童真，父爱，战

争，责任。尤其喜欢片中那位小男孩忽

闪忽闪的大眼睛。还有父亲在通过放唱

片偷偷跟妈妈传递爱意的细节。谢谢你

们的组织，下次期待播放一些能呈现风

景的励志爱情题材的国外电影。

@归去来兮：看这部电影前，我正因

为工作上的事烦恼不堪。但是在电影观

看的过程中，我渐渐平静了。生活是美丽

的，无论它怎样不尽人意，任何事情都是

一种恩赐，我将笑着面对生活。感谢放映

这样有意义的电影，这也是一种恩赐。

@Andy不想睡：爱有千万种方式，

这一种最动人。结尾很轻松，但我的心情

却轻松不下来。我会永远记得小男孩脸

上幸福的表情，那样满足和惊讶，也希望

自己也能用这样的表情去面对每一天。

质检报告

孙杨收获第二金

父亲默默的关注

当晚，随着现场的欢呼声，游泳名

将孙杨再次登上领奖台，这是他来黄山

参加比赛获得的第二枚金牌。在接受记

者采访时，孙杨表示，“其实在国内我可

能占到很大优势，但是在这次去奥运会

上，跟法国一些选手比起来的话，还是

有很多不足的地方，毕竟他们是专业

200 米自由泳，然而我现在只是去兼

200米，可能我付出的努力要更多一些，

争取做好每个细节尽力就好。”

而坐在观众席上孙全洪，也在默默

关注着儿子孙杨的比赛情况。见到记者

他非常自信的说，“还不错，第一项200

米，虽然不是个人最好成绩，但是接近

他个人最好成绩，因为他最近连续作

战，大运会刚刚结束又赶到黄山，今天

400米自由泳的成绩，感觉也不错。”同

时孙全洪称，“回到家乡感觉心情特别

好，黄山很美场馆也美，气氛也很好，从

组织安排及各方面无可挑剔。”

焦刘洋预赛出局

希望有更好表现

奥运冠军焦刘洋在女子100米蛙泳

预赛中出局，让大家始料未及。对此焦

刘洋称，“2005年以后就没有参加过蛙

泳比赛，自奥运会回来后，一直在参加

一些活动太累了，加上这一段时间也没

有参加系统训练，好久没有下水了，今

天突然游一下，感觉开始还行，后面腿

都收不回来。”焦刘洋说，“我昨晚才赶

到黄山，希望黄山的朋友能够看到国家

队的表现，我觉得我应该来。”

同时焦刘洋表示，“我现在不是属

于自己，身上的责任是必须帮助中国游

泳，使更多的人都知道，让中国的游泳

越来越好。”近期一直没有训练，担心水

平下滑吗？面对记者焦刘洋说，“多少

会有一点，不过10月份就要去训练了，

相信在能力方面不会有什么下滑。”焦

刘洋充满信心地说，“将把目标放在下

一届奥运会，近一点就是明年的全运

会，希望自己能够有更好的表现。”

外媒关注叶诗文

探究成功后故事

伦敦奥运会夺得两项冠军，堪称游

泳界神童的16岁叶诗文，在此次全国游

泳锦标赛暨全运会资格赛上，也成了外

媒的关注重点。英国金融时报记者欧阳

德，在接受本报采访时说，此次前来黄

山，在报道锦标赛的同时，主要是专访

叶诗文，因为她游泳的成绩特别好，非

常引人注目，所以这次来，是更好地了

解她的训练和做法，以及她平时的生活

情况和个性。

交谈中，欧阳德说，很多外国人都

是在四年一次的奥运会上，才看到中国

运动员，他们也不知道在这四年间，中

国运动员是怎么为自己做好准备的，所

以这次采访的目地，是让外界很好地了

解，中国的游泳和中国的运动体系。“孙

杨非常了不起”，欧阳德在谈到叶诗文

的同时，还不忘记赞赏孙杨。他说，已

和叶诗文见面，并拍了一些训练照片，

她已经答应接受专访。

昨日，在黄山市进行的2012年全国游

泳锦标赛暨全运会资格赛上，游泳名将孙杨

以3分43秒97的成绩，夺得男子400米自

由泳决赛桂冠，而焦刘洋在女子100米蛙泳

预赛中出局。备受大家关注的刘子歌、叶诗

文将参加25日女子蝶泳和自由泳比赛。同

时，为了探究叶诗文成功背后的故事，及她

的启蒙和训练环境，英国金融时报记者专程

赶来黄山。 记者 陈明 文/图


